

Estrechan lazo comercial Borinquen y Quisqueya

●●● Cámara de Comercio de Puerto Rico promueve el CAFTA-DR

AGENCIA EFE

El presidente de la Cámara de Comercio de Puerto Rico, Jorge Cañellas, destacó los avances obtenidos en la visita que realizó la semana pasada a República Dominicana con el objetivo de estrechar lazos comerciales entre los dos territorios caribeños.

Cañellas señaló que las reuniones que mantuvo en Santo Domingo tuvieron como fin integrar el colectivo empresarial puerto-

rriqueño en los esfuerzos de los dos gobiernos por incrementar el intercambio de mercancías en ambas direcciones.

El directivo subrayó que la visita de dos días que le llevó a Santo Domingo sirvió para que empresarios de ambos territorios entiendan las ventajas que representa el Tratado de Libre Comercio de Centroamérica y la República Dominicana con Estados Unidos (CAFTA-DR) del que se debe beneficiar Puerto Rico.

El jefe de la Misión de la Oficina

de Puerto Rico en la República Dominicana, Efraín Vázquez, destacó la importancia de la visita de Cañellas como una muestra inequívoca del compromiso del sector empresarial boricua con el estrechamiento de relaciones comerciales entre ambos países.

Manifestó su confianza en que los sectores empresariales de los dos territorios asuman con dinamismo su papel en propiciar un aumento del comercio bilateral, ya que, "la República Dominicana está de moda en Puerto Rico y Puerto Rico está de moda en República Dominicana".

ECONOMÍA

Buen noviembre

Los precios de las acciones subieron el viernes en la Bolsa de Valores de Nueva York, lo que le permitió al mercado iniciar noviembre con fuerza gracias a la reacción de los inversionistas a la expansión del sector manufacturero en Estados Unidos a fines del mes pasado. "Con lo que sucedió en los últimos dos meses, es sorprendente lo fuerte que ha estado este mercado", dijo Bob Doll, principal estratega bursátil de la firma Nuveen Asset Management.

Breves

ECONOMÍA

Baja en tasa de quiebras

Las quiebras en el mes de octubre disminuyeron un 2% al compararse con las del mismo mes en el 2012, y sumaron 1,020 casos. Sin embargo, todavía estamos por encima del año pasado cuando se examinan las quiebras totales durante los primeros 10 meses del año. Según el Boletín de Puerto Rico, de enero a octubre se han radicado 9,164 casos, un incremento de 4% de las radicadas a la misma fecha para el 2012. Las quiebras durante los primeros 10 meses de 2013 totalizaron 9,164. Durante octubre se radicaron 1,020 casos -2% menos- que las que hubo en octubre del año pasado.



Bob Doll

ARCHIVO

EN NUESTROS HOSPITALES DESEMPEÑO SOBRESALIENTE SIGNIFICA... SALUD PARA NUESTRA GENTE

Para la Asociación de Hospitales de Puerto Rico es un honor tener como socios a tres Ganadores...



DOCTOR'S CENTER HOSPITAL DE MANATÍ



Joint Commission's Top Performer on Key Quality Measures for 2012 Heart Attack, Heart Failure, Pneumonia & Surgical Care



JOAQUÍN RODRÍGUEZ GARCÍA
Presidente y CEO, Grupo HIMA San Pablo



TOP 10 Business Leaders of Puerto Rico 2013, Life Achievement Award, Caribbean Business



ASHFORD PRESBYTERIAN COMMUNITY HOSPITAL



Joint Commission's Top Performer on Key Quality Measures for 2012 Heart Attack & Surgical Care

¡FELICITACIONES!



ASOCIACIÓN DE HOSPITALES DE PUERTO RICO
1942

Lcdo. Domingo Cruz Vivaldi
Presidente Junta de Directores

Lcdo. Jaime Plá Cortés
Presidente Ejecutivo